3年 学年便り

七尾市立七尾東部中学校 第3学年 No. 3 2024年6月4日

校内学習が行われました!

5月13日(月)は校外学習の予定でいろいろと準備を進めていましたが、雨天のため校内で の活動になりました。それでも体育館や教室でのレクリエーション、そして水墨画など充実し た活動ができたと思います。また、お昼には体育館で楽しくお弁当を食べる姿が見られました。

白熱した「障害物リレー」「しっぽとり」





教室で「共同絵画」「広告パズル」





楽しいお弁当タイム



等伯の水墨画に挑戦



☆校内学習の感想

31 H	今日の校内学習は、みんなで協力する場面や一人で活動する場面両方あったのでよかった!リレーやシッポとり、絵を協力して描けたし、水墨画を一人で集中して描けた。どの企画もとても充実していてすばらしかった!!	体育館で行ったレクリエーションが特に楽しかったです。雨天で気持ちが下がっていたけど、障害物リレーもしっぽとりも全力で楽しめました。代議員のみなさん、準備・リハーサル・進行などありがとうございました。
32 H	体育館でのレクリエーションでは自分のクラスだけでなく、他のクラスの人たちとも交流して楽しむことができた。水墨画では、色の濃さや筆の形を変えたりして、見本の絵に近づけるように工夫することができた。1日を通して、集中力や協力する大切さを改めて感じられた。	リレーとかしっぽとりをみんなと協力することができてとても楽しかった。班で1つの絵を描くときも、美術部の人たちがアイディアを出したり積極的に描いたりして、とても頼もしかったです。これからもクラスのみんなと協力していきたいです。
33 H	借り人リレーが楽しかった。3組みんなの応援が聞こえて、いいクラスだなと改めて分かった。 失敗しても責めずに「がんばれ」と応援してくれて勝つことができてうれしかったです。	今日は障害物リレーとしっぽとりをして、とても楽しかったです。そして、これを考えてくれたいろいろな人に感謝しています。今日は今までで最高に楽しい1日でした。
34 H	しっぽ取りゲームやお絵描きを全力で楽しむことができ、1日でクラスの仲を深めることができた。水墨画では自分や他のクラスのユニークな作品や、拍手を送りたくなるような作品があって、とてもいい思い出になった。	友達とおしゃべりしながら弁当を食べたのが とても楽しかったし、おいしかったです。 レクリエーションはみんなと協力して取り組 めた。水墨画は時間が少なかったけどギリギ リ終わらせることができてよかった。

☆6月の行事予定☆



3	月		17	月	避難訓練
4	火	生徒会一斉委員会	18	火	部活動停止(~26日)
5	水		19	水	
6	*		20	木	A課題補充学習
7	金		21	伷	高校説明会 A課題補充学習
8	±		22	±	
9	田	全能登大会	23	Ш	
10	月	م	24	月	期末テスト
11	火	*	25	火	期末テスト
12	水	読書サロン QU テスト	26	水	防犯教室
13	木		27	木	
14	金		28	金	生徒会一斉委員会
15	土	全能登大会	29	土	県陸上
16	田	全能登大会	30	田	県陸上



